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　　　この学校では、グループで話し合って発表する
機会が多いので、まずはみんなで相談しようという意
識がすごくあります。
　　　先生に質問をすると、考えるためのヒントをく
れますよね。その時は「答えを教えてよ！」って思う
けれど、おかげで疑問が出てきても、まずは自分で考
える癖がつきました。
　　　みんなの豊かな発想を引き出すためには、先生
は何も言わない方がいいからね。先日の島根県立隠
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前高校との遠隔授業でも、たくさんアイデアが出て、
みんなの表情が生き生きしていたよ。
　　　お互いの地元を案内する旅行計画を考えて発表
し合いましたが、それぞれの地域独特の名所や名物、
方言などがあって、驚きの連続でした。楽しくて２時
間があっという間でした。
　　　隠岐の生徒の意見も聞きながら、自分たちで調
べて話し合って、１泊２日のプランを完成させたよね。
発表の時は寸劇も交えてプランの楽しさをうまく伝え
ることができ、隠岐の生徒もとても喜んでいたね。
　　　私は、隠岐のみんなに刺激をもらい、他校生と

もっと話したいと思うようになりました。JICAの体
験プログラムにも参加したいのですが、校内の競争率
が高そうなので、先生、私を推薦してください。お願
いします！
　　　その意気込みは素晴らしい！　外に出て、いろ
いろな人と出会うことで、次の新しい何かにつながり、
成長できる。先生も校外の研修に参加したり、みんな
の引率で全国大会に行ったりして、校外の知り合いが
増え、その縁で今回の遠隔授業も実現したんだよ。
　　　私は、校内発表会で、先輩が校外で活躍してい
るのを知って、自分も力をつけたいと思いました。
　　　みんなが活躍できるように様々な体験の機会を
用意してきたけれど、先輩たちの積極的な姿勢が自然
と後輩に引き継がれていてうれしいよ。
　　　これから本格的に取り組む地元の温泉街を活性
化させる地域探究活動でも、えびの市を訪れる観光客
が増えるよう、みんなで協力していろいろなアイデア
を出していきたいです。
　　　先生もこの町の出身だから、みんなの手で町が
活気づいていくのは楽しみだな。期待しているよ！

梅北瑞輝先生　教職歴16 年。同校
に赴任して10 年目。進路指導主事。
キャリア教育推進リーダー。

宮崎県立飯野高校　全日制／普通科・生活文化科／共学／１学年約120人／2017年
度進路実績（現役のみ）国公立大は、山口大、宮崎大などに５人が合格。私立大は、
宮崎国際大などに延べ18人が合格。短大、専門学校進学 26人。就職19人。

外に一歩踏み出して
生徒

生徒

生徒

先生

先生

先生

生徒

生徒

先生

生徒
先生




